
Audience Générale du Mercredi 30 Août
2017

PAPE FRANÇOIS

AUDIENCE GÉNÉRALE

Place Saint-Pierre
Mercredi 30 Août  2017

Frères et sœurs, aujourd’hui je voudrais revenir sur la relation
entre l’espérance et la mémoire, en particulier la mémoire de la
vocation. Dans l’évangile, la vocation de Jean et d’André est le
commencement  d’une  amitié  avec  Jésus  tellement  forte  qu’elle
impose une communauté de vie et de passion avec lui et les
transforme en missionnaires. Comme pour leurs frères Simon et
Jacques, ce fut une rencontre si heureuse qu’ils se rappelleront
pour toujours ce jour qui illumina et orienta leur jeunesse. Toute
vocation, mariage, vie consacrée, sacerdoce, commence par une
rencontre  avec  Jésus  qui  donne  une  joie  et  une  espérance
nouvelles. Jésus veut des personnes qui font l’expérience que
demeurer avec lui donne un immense bonheur. C’est pour cela que le
chrétien garde la flamme du jour où il est devenu amoureux de
Jésus. Il y a des épreuves dans la vie, mais la route qui conduit
à ce feu sacré, allumé une fois pour toutes, est connue. Nous ne
faisons pas confiance à quelqu’un qui éteint l’enthousiasme en
disant que rien ne vaudrait le sacrifice de toute une vie. Dieu
nous veut capables de rêver comme lui et avec lui, tout en
demeurant attentifs aux réalités. La dynamique fondamentale de la
vie chrétienne est de se souvenir de Jésus, du feu d’amour avec
lequel un jour nous avons conçu notre vie comme un beau projet, et
raviver notre espérance à cette flamme.

Je souhaite la bienvenue aux pèlerins de langue française, en
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particulier aux séminaristes et aux jeunes de Meaux, ainsi qu’aux
pèlerins  de  Guinée  avec  leurs  Évêques  respectifs.  Que  votre
pèlerinage à Rome vous aide à puiser avec espérance à la mémoire
de l’Eglise et à la mémoire de votre rencontre avec Jésus ! Que
Dieu vous bénisse !


